

## PRESSEMITTEILUNG

---

### „Bloß´ Applaus hilft nichts“

Firma Laurehaus spendet Gutscheine im Wert von 2.000,- € an Klinikmitarbeiter



#### **Spendenübergabe der Gutscheine durch Markus Laure (2. v.r. – Geschäftsführer Laurehaus)**

Stellvertretend für die Klinikmitarbeiter wurden die Gutscheine von Ludwig Fischer (Pflegedienstleiter), Andrea Erhart (Hauswirtschaftsleitung) und Kai Bässmann (Stationsleitung) (von links) entgegengenommen

(Foto: St. Vinzenz Klinik Pfronten / A. Kolleck)

**Pfronten.** Erneut konnten sich die Mitarbeiter der St. Vinzenz Klinik über eine Anerkennung in Form von Gutscheinen für Ihren Einsatz in der aktuellen Corona-Pandemie freuen. Der Geschäftsführer von Laurehaus, Markus Laure brachte die Gutscheine im Gesamtwert von 2.000,- € persönlich in der Klinik vorbei.

„Bloß Applaus hilft nichts“, so Markus Laure, der im Frühjahr 2020 einer der ersten Corona-Patienten in der Pfrontener Klinik war. Durch seine Erkrankung und den zweiwöchigen Aufenthalt im Krankenhaus weiß er sehr gut, was das Klinikpersonal in diesen Zeiten leisten muss. Trotz der Umstände hat es sich sehr gut aufgehoben gefühlt und bewundert die Arbeit der Pflegekräfte. Daher ist es ihm auch unverständlich, wie sich viele Leute über das Tragen der Maske beim Einkaufen aufregen können. In der Klinik muss das Personal hiermit den ganzen Tag arbeiten.

Markus Laure ist es sehr wichtig, dass die Spende seiner Firma denen zugutekommt, die jeden Tag alles für die Patienten geben. Neben den Pflegekräften gehören hierzu natürlich auch die Ärzte, das Reinigungs- und Küchenpersonal, um nur einige zu nennen.

Die Freude auf Seiten der Klinik über diese großzügige Spende war sehr groß. Allein die Geste und die damit ausgedrückte Wertschätzung, tun einfach gut. Zusätzlich freuen sich die beschenkten Mitarbeiter über den nächsten Einkauf im V-Markt, der dank des Gutscheins von Laurehaus deutlich günstiger ausfallen wird.

12.01.2021

---

### **St. Vinzenz Allgäu (Klinik | MVZ | Reha)**

Die **St. Vinzenz Klinik** Pfronten ist ein Krankenhaus der Versorgungsstufe I in privater Trägerschaft mit den Fachrichtungen Chirurgie, Innere Medizin und Anästhesie.

Die angeschlossene **Rehaklinik St. Vinzenz** ist auf orthopädische Anschlussheilbehandlungen (AHB) sowie die Geriatrie (Altersheilkunde) spezialisiert.

Das **Medizinische Versorgungszentrum (MVZ) St. Vinzenz** bietet ambulante fachärztliche Betreuung für die Chirurgie, Innere Medizin, Radiologie, Physikalische und Rehabilitative Medizin sowie Orthopädie in Pfronten, Füßen und Marktoberdorf an.

**Pressekontakt:**

Angela Kolleck & Annette Szabó  
Marketing & Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 08363 / 693-657

E-Mail: [marketing@vinzenz-klinik.de](mailto:marketing@vinzenz-klinik.de)

Web: [www.vinzenz-klinik.de](http://www.vinzenz-klinik.de)